

La guérison du pays par la prière



Derek Prince

 [Sommaire](#)



Cher(e) Mon ami(e),

Nous avons vu que certaines promesses de Dieu sont conditionnelles : Dieu nous demande de faire certaines choses, et ensuite il peut exaucer nos prières. Pour la prière d'intercession, quatre étapes sont mentionnées : s'humilier, prier, chercher la face de Dieu et finalement, se détourner de ses mauvaises voies.

Après ces quatre étapes, Dieu dit : "J'écouterai depuis le ciel." Dieu ne s'est pas engagé à écouter chaque prière. Le saviez-vous ? J'ai la conviction que dans beaucoup d'églises les prières ne montent pas plus haut que le plafond. Dieu ne s'est pas engagé à écouter chaque prière. En réalité, Dieu dit : "Si nous savons qu'il nous exauce, quoique nous lui demandions, nous savons que nous recevons ce que nous lui avons demandé." ([I Jean 5:15](#)). La difficulté n'est pas d'obtenir que Dieu réponde, mais d'obtenir qu'il écoute.

"... alors j'écouterai du ciel et je pardonnerai leur péché." Quel péché ? Celui de la prostituée ou du drogué ? Non, le péché de l'Église !

"... et je guérirai leur pays." Pour moi, la conclusion est claire. Si un pays n'est pas guéri, la faute en incombe au peuple de Dieu. J'ai examiné la question, prié et médité. La responsabilité de la situation aux Etats-Unis, en France, ou dans n'importe quel autre pays, repose sur l'Église professante. Je crois que c'est la pure vérité. Si notre pays n'est pas guéri, la responsabilité nous en incombe. Je la partage avec vous. Je ne suis pas en train de vous dire quelque chose qui serait vrai pour vous et non pour moi.

Comment pouvons-nous apporter la guérison ? Par la prière en prenant pour base l'enseignement de [I Timothée 2:1-4](#) :

"Je recommande donc, avant tout, qu'on présente des requêtes, des prières, des supplications et des actions de grâces pour tous les hommes ; pour les rois et pour tous ceux qui exercent l'autorité, afin que nous puissions mener une vie paisible et tranquille, toute de piété et d'honnêteté. C'est là ce qui est bon et agréable aux yeux de Dieu, notre Sauveur, qui veut que tous les hommes soient sauvés et parviennent à la connaissance de la vérité."

Examinons ces paroles. Paul dit : "Avant tout, priez !" Si vous laissez tomber la prière, vous aurez beau échafauder toutes sortes de projets, de tactiques, de programmes, vous n'aurez pas la puissance

pour les mettre en œuvre. C'est comme un immeuble équipé électriquement mais pas branché au générateur. Rien ne va fonctionner. Tous les fils électriques peuvent bien être en place, le lustre formidable, il n'y aura pas de résultats parce que la puissance n'est pas là. La puissance de l'Eglise chrétienne est la prière ; et Paul est tout à fait logique en disant : "Avant tout, priez !"

Père, je prie pour la guérison de mon pays ! Apprends-moi, par ton Esprit saint, à prier de sorte que ta puissance guérissante puisse toucher mon pays. Ouvre mes yeux spirituels et mon cœur pour voir à quel point il est important de prier pour le gouvernement. Au nom de Jésus, amen !

Derek Prince

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



4 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com